



Un Pied en Palestine : une aventure à tenter !

***Tu as entre 20 et 35 ans ;
Tu es disponible du 21 au 28 avril 2019 ;
Tu veux découvrir la réalité de la vie en Palestine :***

Viens avec nous mettre un Pied en Palestine !!!



Ce voyage solidaire s'adresse à tous les curieux qui souhaitent découvrir la réalité du terrain, l'importance du partenariat et des actions de développement.

Il est proposé par des militants du CCFD-Terre Solidaire et il est basé sur la rencontre et les échanges, la découverte de l'histoire, la culture, pour une meilleure compréhension de la réalité d'aujourd'hui au travers de rencontres avec :

- des partenaires du CCFD-Terre solidaire : Palestiniens et Israéliens ;
- d'autres associations (commerce équitable, résistance non violente...) ;
- des visites historiques, culturelles, spirituelles, des temps libres ;

Notre originalité : l'aventure ne s'arrête pas au dernier jour du séjour mais se poursuit une fois rentrés ! Témoigner des découvertes, s'engager, militer, continuer de s'informer, rester en lien, proposer le voyage à des amis... plein d'initiatives à inventer !

Hébergement : type hôtellerie ou auberge de jeunesse (coûts moindres).

Budget à prévoir : billet d'avion (~200€) + 500€ environ (en cours d'élaboration)

Programme : (en cours d'élaboration) Jérusalem, Hébron, Bethléem, Jéricho, Ramallah, Nazareth, Tel Aviv-Jaffa, le désert.

Formalités : avoir un passeport valide (6 mois après le séjour), pas besoin de visa, pas besoin de vaccins spéciaux.

Afin de tirer un maximum de bénéfices de ce séjour :

- une préparation est organisée : des échanges préalables d'infos et de documents, ainsi qu'un week-end indispensable pour réunir l'ensemble des participants ;
- un dossier informatif est remis aux participants lors du week-end ;
- des ouvrages thématiques peuvent être proposés...



Contact : Vincent **06.89.77.79.26** ou **vincentroyon@wanadoo.fr**